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202４～202５年度 RI2540 地区テーマ 

「小さな奉仕を積み重ね、  

希望の未来へ前進しよう」 

  

 

 

 

 

 

                                         

第１３８６例会 ２０２５年１月２７日 

 

 

 

 

 

■会長の時間                                                                                                                       

 北都会は北都銀行の新年会ですが、プラザ杉の子で行われまして講演が巨人軍の駒田さんでした。

今は三軍の監督をやってるそうです。たまたま座った仲間、比内の人だけでテーブルを取るんですけ

れども、公演が終わった後、駒田さんも飲み会に参加しましたので、結構それなりにみんな握手をしに

行ったり、記念写真を撮ったり、いろいろやっておったんですけれども、比内の人はなかなか立たない

なぁと思って、じゃあ僕が先頭しましょうということで、記念写真を撮らせてもらいました。非常に良く撮れ

たというか、非常に良かったです。これで終わりなのかなと思ったら、後で駒田さんの色紙が届いて良

かったなという感じでした。その後参加した人の中で抽選会がありまして何かしらの商品がもらえるんで

すが、なかなか私の名前が呼ばれないので、こっちから催促に行きまして…。というのも、商品が当た

った人でも、もう帰っている人もいるんですよね。もうその場に居なくて、だからこれだば 2 つ３つ余るな

と。司会者がケーブルテレビの田村さんという方でいろんな会に出て司会をやってる人で、知ってる人

なですので、ちょっとその取りに来ないやつの分俺にくれ！って催促で言ったんですよ。そしたら「ごめ

ん。上等さん、これ来なければ次の人をまだ抽選しなければみんな見てるから、個人的なあなたにやる

わけにはいかないんですよ。あなたを知ってるからやりたいけれども、だめなんですよ。」って断られま

した。ですから「そっか…諦めて酒いっぱい飲んで帰る」といって、楽しい北都会を過ごさせてもらいま

した。二次会にはちょっと行きませんでしたけれども、非常に楽しい飲み会を過ごさせてもらいました。 

 話は変わりまして、土曜日、私の会社でレッカーという仕事もやっておりますので、保険会社から電話

が入って大葛の方で車が事故を起こして動けないと。搬送してくれということで、ちょうどご飯食べ頃の

時間でだいたい１９時頃でした。さあそろそろご飯食べるかなと思ったら電話が入って、諦めてまずはレ

ッカーに出ましたけれども、車は橋の欄間に真正面から衝突しまして、かなりのスクラップに近い状態

ですね。まだ車は去年買ったばかりかな？新しい車でしたけどもかわいそうだなと思いながらも車を乗

せて会社までまずとりあえず搬送してきました。来る前にお客さんからナビゲーションの電源が切れなく

なったということで、そこだけが光っておるんです。 

バッテリーのターミナルを外して欲しいなということで、わかった！やっておくって軽く引き受けて帰って

きたんですけれども、車は荷台に積みっぱなしであったので、荷台に上がってバッテリーやろうと思っ

Ｒ Ｉ 会 長 : ステファニーA .アーチック 
地区ガバナー : 佐藤 和志 （田沢湖ＲＣ） 

会 長 : 菅原 新一 
幹 事 : 秦   誠 
会報委員長 : 尾形 勝美 

THE MAGIC OF ROTARY 

 

大館中央ロータリークラブ 
ODATE CHUO ROTARY CLUB 

ロータリーのマジック 

Weekly Report 

■出席報告 

会員数 １４名 

本     日   出席者  １２名  出席率   ８０．００％ 

１０/２８修正   出席者  １２名  出席率  ８０．００％ 

修正率  ８０．００％ 
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たら、ボンネットがもう上がらない状態なんですね。正面から行ったから。隙間を狙って何回かやってる

間に、突然…ふっと意識がなくなったのか…荷台に上がっているうちに突然ふっと分からなくなったん

です。気づいたらもう荷台から下の方に落下していて、ものすごい痛くて、かみさんもちょうど傍にいた

ので「病院さまず行くべ」と。多分骨折だろうと。痛いけれどもちょっと座っていたら立ってみるかなと思

ってやってみたら、立てたので骨折はしてないだろうなということで、そのまま作業を続けました。ターミ

ナルを外してランプは消して。まずは家に帰ろうということで、その日はあんまり暗算が出るわけでもな

いんですけど、次の日からもうマックログがあつこつになっていや、よく考えたら今日江戸を変えるにも

相談という話をしたら、自分の年をよく考えてから相談しなさい。 

もう 70 歳で出ますので、そういえば、近くにもツバさんという人を近くにいるんですけど、ツバ中高さん

って分かる人は分かるんですけど、この人も去年 8 月から落下してアンバラブルに 3 本だったという話

も続いております。その人も 74 歳、75 歳くらいになる人で、やっぱり階段をさばっと上って行って階段

から降りてくる時にこの俺だっていうかね。オジだっていうか、それで怪我してしまったわけなんですけ

ど、よくよく考えたらな順を進めたら高いところには上がらない方がいいなということで、今後はどんなこ

とになっても高いところには行かないという基礎を持ちまして、今回ある意味ではまずそのぐらいで済ん

だんだから運がついてるなというふうに思って終わりました。 

以上でございます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ニコニコＢＯＸ  本日の合計 ３，０００円 目標 ３００，０００円   ４２．３％達成 

〇菅原新一会長・山口道久会員＝長谷部さん入会ありがとうございます。 

〇秦  誠幹事＝①毎年、今日が節分と思っていましたら昨日でした。八幡神社の豆が届きません

でした。②長谷部さんの入会を歓迎致します。 

〇秋本守正会員＝①卆寿でも終着駅はまだまだ先と人生色々あったけど、片道切符の汽車の旅、

各駅停車で白寿を目指す。②長谷部さんの入会を歓迎して 

〇伊藤佐喜夫会員＝長谷部さんの入会を歓迎します。またカラオケに一緒に行きましょう。会長も

秦さんも工藤さんも参加すると思います。 

〇西村政幸・虻川信一・三浦朗・坂本公二・工藤賢一会員＝長谷部さん入会ありがとう。 
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■幹事報告                                                                                                             

〇ガバナー事務所より、RLIラーニングセミナー パートⅢのご案内 

〇     〃       財団室ニュース 

〇ガバナーエレクト事務所より、次年度主要行事予定表 

〇公益事業支援協会より、献本「小規模公益法人ガイドブック」 

〇事務局では「能登半島地震の支援金」を集めています。おひとり1,000円のご協力をお願いします。 

 

 

■プログラム 定例総会(半期決算報告) 

  


